
Frau Meyer zu Drewer: 
Wird die Verwaltung die Errichtung eines Fußweges von der Haltestelle des Bundeskriminalamts zum 
Sportplatz prüfen? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Planungen für einen Geh- oder Radweg liegen noch nicht vor. Die Verwaltung nimmt die Anregung 
gerne auf und prüft die technische und wirtschaftliche Umsetzbarkeit der Maßnahme. 


